

10. Trekkingklasse

Etappe 5

Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Führungsteam



Belana,
Sarah,
David,
Dennis

Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Ein Troll erzählt...

„Ich bin der Troll des Nordschwarzwaldes und habe heute 31 motivierte Menschlinge beobachtet. Um 10:25 Uhr konnte ich sie am Naturfreunde Haus Badener Höhe das erste Mal erblicken. Sie hatten schwere Rucksäcke an und waren trotzdem gut gelaunt.



Etappe 5

Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Auf dem Weg durch das Moor trafen sie einen Rentnerwanderverein aus Karlsruhe und hatten einen schönen Blick auf die Rheinebene.



Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Ich musste mich im Hochmoor schnell verstecken, da dort fast keine Bäume waren.

Der Weg war für die Menschlinge sehr schmal und steinig. Sie liefen im Gänsemarsch hintereinander.



Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Vom schönsten Berg im Nordschwarzwald, dem Hochkopf, ging es dann rasch zum höchsten Berg, der Hornisgrinde. Ich kam fast nicht hinterher, da sie ein hohes Tempo hatten.



Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Danach liefen sie vom Funkturm Hornisgrinde über einen abwechslungsreichen Weg zum Mummelsee. Die 31 Menschlinge sahen sehr geschafft aus, da die Sonne sehr brannte.



Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte

Die 31 Menschlinge waren erstaunt von den vielen umgerissenen Bäumen die der Sturm Lothar 1999 hinterlassen hatte.



Nun sahen sie erleichtert aus, als sie die Darmstädter Hütte erblickten.

Rückblickend finde ich es erstaunlich, dass die Menschlinge ca. 17 Kilometer Hand in Hand durch Berg und Land wanderten. Ich wünsche ihnen noch viel Spaß auf dem Westweg.“



Etappe 5
Vom NFH Badener Höhe
zur Darmstädter Hütte